
La transición debió haber sido hace ya un par de años, dejen de perder el tiempo, ya hagan el 
apagón, necesitamos  tv de calidad, ya urge.	  


